

Sieben Tage lang zeigen mehr als 1.000 Aussteller auf der Internationalen Handwerksmesse in München ihre Produkte und Dienstleistungen. Darunter auch Innovationen, die wahre Hypes auslösen - auch bei Prominenten. Ein Beispiel dafür ist "myVALE". Eine maßgefertigte Sandale, die höchsten Tragekomfort verspricht.

### Leadin

Sieben Tage lang zeigen mehr als 1.000 Aussteller auf der Internationalen Handwerksmesse in München ihre Produkte und Dienstleistungen. Darunter auch Innovationen, die wahre Hypes auslösen - auch bei Prominenten. Ein Beispiel dafür ist "myVALE". Eine maßgefertigte Sandale, die höchsten Tragekomfort verspricht. Tim Kuchenbecker berichtet

Markus Schott ist Orthopädie-Schuhmachermeister und hat myVale gegründet. Sandalen für die Prominenz.

O-Ton

Die Liste ist lang. Warum es einen regelrechten myVALE-Hype gibt hat einen Grund.

O-Ton

Über 35 Millionen verschiedene Design-Möglichkeiten gibt es online. Damit die Sandale perfekt passt, bestellt der Kunde zuerst sein Lieblingsmodell im Internet. Dann bekommt man eine Footprintbox zugeschickt.

O-Ton

Passend zum Top-Thema der Internationalen Handwerksmesse: Handwerk 4.0.

O-Ton

Sandalen, die ihren Preis haben - gerechtfertigt, sagt der Orthopädie-Schuhmachermeister

O-Ton

Die Reaktionen auf dem Messestand

O-Ton

Eine Sandale für jedermann ? und Promis stehen drauf

Tim Kuchenbecker, Redaktion ? München